

Fecha: 13-01-2026
 Medio: El Llanquihue
 Supl.: El Llanquihue
 Tipo: Noticia general
 Título: Rescatan ilesos a dos adultos y un menor tras un volcamiento en el río Maullín

Pág.: 4
 Cm2: 438,2
 VPE: \$ 480.220

Tiraje: 6.200
 Lectoría: 18.600
 Favorabilidad: No Definida

Rescatan ilesos a dos adultos y un menor tras un volcamiento en el río Maullín

RÍO MAULLÍN. El grupo quedó aislado en un islote tras el accidente. El hecho ocurre en la misma zona donde hace una semana se registró una víctima fatal, lo que reactivó el llamado de las autoridades a extremar la seguridad.

Vicente Pereira
 vicente.pereira@diariollanquihue.cl

Equipos de rescate localizaron y evacuaron ilesos a tres personas –dos adultos y un menor– que la tarde de ayer se extraviaron tras sufrir un accidente en kayak mientras navegaban por el río Maullín. Los afectados fueron hallados en un islote de la zona tras un intenso operativo.

De acuerdo a los antecedentes, el grupo estaba compuesto por siete personas, quienes volcaron cerca de las 15:00 horas mientras practicaban este deporte en el afluente, cuyo curso nace en Llanquihue y atraviesa las comunas de Puerto Varas, Puerto Montt, Los Muermos y Maullín.

Respecto al procedimiento, César Mancilla, teniente segundo de la Cuarta Compañía de Bomberos de Puerto Montt, detalló la estrategia de búsqueda y la dinámica del rescate, concretado pasadas las 18:30 horas.

El oficial especificó que se estableció un puesto de mando integrado por el Grupo de Drones del Cuerpo de Bomberos de Puerto Montt, la agrupación Bote Salvavidas y el Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE) de Carabineros.

CONTACTO VISUAL Y EXTRACCIÓN

Mancilla explicó que la primera medida consistió en desplegar un equipo de “primera in-



EL GOPE DE CARABINEROS REALIZÓ EL RESCATE DE LOS ACCIDENTADOS, QUIENES ESTABAN SIN LESIONES.

tervención”. Personal de Bote Salvavidas y del Grupo de Rescate en Agua de la Cuarta Compañía de Bomberos iniciaron el rastreo fluvial en busca de los desaparecidos: dos ciudadanos extranjeros y un chileno.

En este marco, los rescatistas lograron contacto visual con los afectados, quienes se encontraban aislados en un islote. Posteriormente, se instruyó al Grupo de Dron para georeferenciar la ubicación exacta, permitiendo que el GOPE ejecutara la extracción segura.

El teniente de Bomberos precisó que el hallazgo se produjo a la altura del sector El Gato, en las inmediaciones del Puente 5 del Río Maullín, jurisdicción de la comuna de Los Muermos.

Las maniobras finalizaron alrededor de las 18:30 horas. Se informó que las embarcaciones siniestradas no fueron recuperadas.

Además, Mancilla confirmó que los rescatados no presentaron lesiones, por lo que no fue necesario brindarles atención médica de urgencia, situación

ratificada por Carabineros. Ante el incidente, el oficial bomberil instó a extremar las precauciones al ingresar al cauce para prácticas deportivas.

ZONA DE RIESGO

El accidente de ayer ocurre en un contexto de alerta, dado que hace solo una semana Bomberos acudió a una emer-

15:00

horas habría ocurrido el accidente de los extranjeros que se volcaron en kayak en las aguas del Río Maullín, la tarde de ayer.

gencia similar en el mismo sector, donde una persona falleció. No es un hecho aislado: entre el 1 y el 4 de este mes, otras cuatro personas perdieron la vida por inmersión en la Región de Los Lagos, incluyendo casos en el sector Rahue de Osorno y el lago Llanquihue.

Al respecto, el alcalde de Los Muermos, Emilio González (UDI), llamó a la responsabilidad de quienes ejecutan estas disciplinas. La autoridad enfatizó la necesidad de “contar con todos los elementos de seguridad”, los cuales deben ser proporcionados obligatoriamente por los operadores turísticos o dedicados al arriendo de equipos.

Por su parte, el periodista Luis Toledo, máster en Protección Civil y Gestión de Emergencias, sostuvo que el kayak en ríos requiere un conocimiento técnico previo del lugar. Recalcó el porte obligatorio de chaleco salvavidas y recomendó portar dispositivos de comunicación para alertar a los organismos de respuesta ante incidentes. “Es lo mínimo para una práctica deportiva segura”, sentenció. CG